

Gute Reise: Erste Fahrt führt von Rüsselsheim nach Salzburg

Die erste Reise in seinem neuen Opel Grandland X Plug-in-Hybrid führt Peter Lohmeyer vom Opel-Stammsitz Rüsselsheim direkt zu Theaterproben nach Salzburg. Seit 2013 gibt der Schauspieler dort im „Jedermann“ auf den Salzburger Festspielen den leibhaftigen „Tod“. Dem breiten Publikum ist der gebürtige Westfale 2003 als Richard Lubanski im „Wunder von Bern“ um die Fußball-WM 1954 bekanntgeworden. Für die Rolle wurde er mit dem Deutschen Filmpreis ausgezeichnet. Lohmeyer ist glühender Fan von Schalke 04 und Altona 93 und nun wohl auch vom Opel Grandland X Plug-in-Hybrid. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Peter Lohmeyer elektrisiert vom Opel Grandland X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel